



# Presentación

José Antonio Maldonado  
Presidente de AME

*Estimados socios y amigos de la AME:*

*De acuerdo con los estatutos de nuestra asociación, el pasado día uno de marzo, se procedió al recuento de votos emitidos para la renovación de los cargos de la Junta Directiva. Algunos hemos continuado al ser reelegibles por un periodo de dos años más y otros son nuevos miembros, de forma que actualmente hay bastante pluralidad puesto que no solo hay una representación de la sede central de AEMet sino también de otras comunidades (dos son Delegados Territoriales), de la universidad, de la empresa privada y de ese colectivo tan importante compuesto por los aficionados a la meteorología.*

*Los días 15, 16 y 17 del pasado mes de marzo tuvo lugar en Costa Caparica (Portugal) el 10º Encuentro Hispano-Luso, bajo el lema "Desastres Naturales: Un desafío para la Humanidad". Fueron unas jornadas de gran interés científico, tanto por el número de trabajos presentados como por la calidad de los mismos. La pena fue la escasa asistencia, por diversas circunstancias, de miembros de la AME frente a los numerosos participantes de otros colectivos.*

*Allí quedó expuesta la posibilidad de que las XXXI Jornadas Científicas de la AME que se celebrarán el año próximo se llevasen a cabo en Marruecos, atendiendo así a la invitación que nos tienen hecha nuestros colegas de ese país, pero, asimismo, se puso de manifiesto que había serias dificultades para que se pudiese consolidar el proyecto, sobre todo porque el desplazamiento sería costoso. El lugar definitivo lo decidiremos a la vuelta del verano pero en estos momentos vemos con más opciones el que sea Sevilla la capital elegida.*

*En las páginas interiores del boletín podréis ver el resultado del concurso fotográfico "Meteo-reportage 2008" y un magnífico artículo-resumen de Fernando Bullón. Hay que resaltar el éxito de convocatoria y la calidad de los trabajos presentados.*

*Por último quiero informaros de que hace un par de meses nos pusimos en contacto con la Real Academia de la Lengua para hacerle saber que muchas palabras de las que aparecen en su Diccionario y que tienen que ver con la meteorología ofrecen una definición errónea, como es fácilmente comprobable. Nos han contestado dándonos la razón e indicándonos que propongamos las que consideremos correctas. Sin duda, es una tarea de responsabilidad y ya nos hemos puesto manos a la obra con la ilusión de hacer un trabajo que sea útil para toda la sociedad.*

*Recibid un cordial saludo*